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やさしい日本語 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 救急車
きゅうきゅうしゃ

の 数
かず

は きまっています。本当
ほんとう

に 救急車
きゅうきゅうしゃ

が ひつようなところに 早
はや

く行
い

くことがで

きるために 救急車
きゅうきゅうしゃ

を ただしく 使
つか

ってください。 

 

問
と

いあわせ：消防局
しょうぼうきょく

救急課
きゅうきゅうか

 Tel. 082-546-3461 

 

救急車
きゅうきゅうしゃ

が ひつようか わからないとき 

救急車
きゅうきゅうしゃ

が ひつようか わからないとき、下
した

のところに 電話
で ん わ

をしてください。相談
そうだん

することがで

きます。 

  

 

 

 

 

 

 

問
と

いあわせ：医療
いりょう

政策課
せいさくか

 Tel. 082-504-2178 

 

救急車
きゅうきゅうしゃ

が ひつようなとき  

 つぎのようなことが あなたの体
からだ

に 起
お

こったら すぐに 救急車
きゅうきゅうしゃ

を よんでください。 

 

顔
かお

 

 顔
かお

の半分
はんぶん

が 動
うご

きません 

 笑
わら

ったとき 口
くち

や 顔
かお

の 右
みぎ

と左
ひだり

が ちがいます 

 舌
した

を うまく 動
うご

かすことができないので ちゃんと 話
はな

すことができません 

 視野
し や

＜目
め

に 見
み

えている ところ＞に 見
み

えないところがあります 

 目
め

に 見
み

えるものが ふたつ 重
かさ

なって 見
み

えます 

 顔色
かおいろ

が とても 悪
わる

いです 

救 急 車
きゅうきゅうしゃ

を ただしく 使
つか

ってください 

ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

 9月
がつ

1日号
にちごう

（P2） 

 「救 急
きゅうきゅう

相談
そうだん

センター広島
ひろしま

広域
こういき

都市圏
と し け ん

」 

  Tel. #7119 

  いつでも 電話
で ん わ

をすることができます（24時間
じ か ん

365日
にち

）。 

 ※相談
そうだん

は無料
むりょう

（￥０）です。電話
で ん わ

の お金
かね

はかかります。 

  #7119 で 電話
で ん わ

がつながらないときは Tel. 082-246-2000 に 電話
で ん わ

してください。 
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やさしい日本語 

頭
あたま

 

とつぜん とても頭
あたま

が 痛
いた

くなりました 

とつぜん 高
たか

い 熱
ねつ

が出
で

ました。 

とつぜん 立
た

つことができないくらい めまいがします。 

 

胸
むね

や背中
せ な か

 

 胸
むね

が 痛
いた

いです 

 息
いき

をすったり、はいたりすること（「呼吸
こきゅう

」といいます。）が うまくできません 

 胸
むね

の 真
ま

ん中
なか

の 痛
いた

みが 2分
ふん

から 3分
ぷん

 続
つづ

きます 

 痛
いた

いところが 変
か

わります 

 

手
て

・足
あし

 

とつぜん 手
て

や 足
あし

が しびれます 

とつぜん 右
みぎ

か左
ひだり

の 腕
うで

や 足
あし

に 力
ちから

が 入
はい

らなくなりました 

 

腹
はら

 

 とつぜん とても お腹
なか

が 痛
いた

くなりました 

 とても お腹が 痛くなり、ずっと 痛くて なおりません 

 口
くち

から 血
ち

を 吐
は

きました 

 おしりから 血
ち

が 出
で

ました 

 


